

Anuncian acciones legales por prolongado corte de luz

Municipios del Biobío presentarán recursos de protección en contra de CGE.

Vecinos de la Villa Lagos de Chile de Chiguayante se manifestaron este lunes luego de permanecer por más de 40 horas sin luz eléctrica durante el sistema frontal del fin de semana en el Biobío.

“Tenemos personas electrodependientes, adultos mayores con discapacidades, y la compañía CGE no nos ha dado una respuesta razonable”, dijo a radio Bío-Bío, Alejandra Hidalgo, presidenta de la junta de vecinos.

Lo vivido por los vecinos en Chiguayante es lo que han experimentado más de 50 mil hogares en distintas comunas de la región, donde la reposición del suministro ha demorado más de lo esperado. Anoche aún habían 40 mil clientes sin luz, según la superintendencia del ramo.



RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS

El sistema frontal afectó al suministro eléctrico y dañó estructuras y viviendas en el Biobío.

El director regional de la SEC, Manuel Cartagena, criticó a CGE, responsable del suministro, señalando que cada uno de los hogares afectados merece un servicio eléctrico mejor”.

Los municipios de Concepción, Talcahuano, Chiguayante y Penco anuncia-

ron acciones legales en contra de las compañías eléctricas por el “lento actuar” en la reposición del servicio.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, señaló que presentaron un oficio en la SEC para fiscalizar y en caso de que corresponda, que se sancione y se investi-

guen las responsabilidades que procedan.

Por su parte, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, indicó que “estamos por presentar un recurso de protección en contra de CGE y a favor de los vecinos de la ciudad de Concepción”.